



23. November 2022

**Postulat**

von Stephan Iten (SVP)  
und Sebastian Zopfi (SVP)

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, wie das Baugesuch für eine temporäre Wohnsiedlung auf dem Hardturm-Areal sofort zurückgezogen werden kann.

**Begründung:**

Der Stadtrat der Stadt Zürich überweist dem Gemeinderat ein Budget mit einem Verlust von über 170 Millionen Franken (!). Er ist also gar nicht in der Lage, solche kurzfristigen Projekte wie temporäre Wohnsiedlungen finanziell zu stemmen. Angesichts der knapp werdenden Energie und der zunehmenden Dringlichkeit, Energie zu sparen, ist es ausserdem nicht angezeigt, eine solche Wohnsiedlung zu heizen.